

Unser Schülerpatenschaftsprojekt der Grundschule Medingen Sonnenblumenschule

Das neue Projekt in unserer Schule heißt „Schülerpatenschaftsprojekt“. Das Ziel ist es, dass die Erstklässler schnell selbstständig werden, das Schulleben kennenlernen und wenn sie Sorgen haben, zu uns kommen können. Wir, die Schüler der 4. Klasse, übernehmen Verantwortung für unsere Patenkinder, zeigen ihnen, was richtiges Verhalten in der Schule ist und lesen ihnen auch manchmal Geschichten vor.

Wir, die Klasse 4 b und Frau Pohl führen das Projekt gemeinsam mit den Schülern der Klasse 1b und Frau Friedrich durch. Auch die Klassen 1 a und 4 a bilden mit ihren Klassenlehrerinnen eine Schülerpatenschaft. Beide vierten Klassen haben nun also jeweils eine Patenklasse.

Wir treffen uns seit dem Schuljahr 2020/2021 alle 14 Tage immer mittwochs oder donnerstags mit unseren Patenkindern in der Patenschaftsstunde im Musikraum oder auf dem Schulhof. Außerdem können wir uns jeden Tag auf den Schulgängen in den Pausen treffen oder am Nachmittag in der Hortzeit gemeinsam spielen.

Wir haben schon zusammen auf dem Schulhof mit Kreide schöne Bilder gemalt und sind bereits auch miteinander wandern gegangen. Für unsere Patenkinder haben wir bunte Lesezeichen gebastelt und diese mit schönen Flechtbändern verziert.

Wir wollen unseren kleinen Patenkindern helfen, weil wir die Vorbilder für sie sind. Wir möchten zusammen spielen und ihnen gern immer wieder etwas vorlesen, mit den Kindern viel unternehmen und ihnen zeigen, wie man sich in der Lernzeit verhält.

Die Schüler der Klasse 4b

